



Paroisse Bx Antoine Chevrier
St Etienne la Terrasse. St Priest-en-Jarez. Villars.

Horaires des messes :

Samedi 18h St Priest

**Dimanche 9h Villars
10h45 La Terrasse**

En semaine (sauf imprévus)

Mardi 9h St Priest

Mercredi 9h La Terrasse

Jeudi 9h Villars

Vendredi 18h30 La Terrasse

ENSEMBLE N° 515 du 30 juin 2024

Fiche d'information de la paroisse
Bienheureux Antoine Chevrier
St Priest - Villars - La Terrasse

Site Internet : www.bxantoinchevrier.fr / 04 77 74 24 28

Pour toute demande à la paroisse :

paroisse.chevrier@diocese-saintetienne.fr

Pour toute information à transmettre en vue d'une parution

dans la « Fiche Ensemble » : communication.chevrier@diocese-saintetienne.fr



Paroisse Bienheureux Antoine Chevrier

*
* Verset lectures du dimanche
* «Ne crains pas, crois seulement.» (Marc 5,21-43)
*

Journée de pèlerinage du dimanche 9 juin au Puy en Velay : témoignages

- Un grand merci à tous ceux qui se sont mobilisés pour proposer, organiser et assurer le bon déroulement de cette journée paroissiale au Puy. Une belle réussite, quel bonheur de découvrir – au gré des différentes rencontres faites au cours de la journée (covoiturage compris) - des visages qui manifestaient le bonheur d'être là !!!

Une journée bien préparée : entre autre, loto pour se découvrir entre paroissiens, éclairage sur le passé de la ville du Puy, découverte de sa cathédrale avec temps de recueillement (baptistère, pierre des fièvres, vierge noire...) et avec le privilège d'y vivre l'Eucharistie.....

Bravo à tous pour la réussite de cette journée qui a passé très vite ! A bientôt, *Simone*

- Tout d'abord un grand merciiii au Père Sébastien pour ce beau pèlerinage d'un jour au Puy en Velay et un grand bravo aussi à toute l'équipe accompagnatrice pour son organisation.

Cette journée restera pour moi une belle journée de partage, tant au niveau humain que spirituel, riche aussi d'enseignements et d'interpellations, une journée conviviale et pleine d'émotions... où tout s'enchaîne bien, se conjugue facilement, et s'articule d'une manière où tout est mis en œuvre pour que chacun.e y ait sa place et permette à mes yeux de vivre autant individuellement qu'ensemble cette journée comme un réel cheminement pour en faire un beau pèlerinage qui ressourçe, interroge aussi et aide pour continuer la route...

Merci pour tous ces moments partagés, imprégnés d'Amour et de paix.

En célébrant Marie ce jour-là au Puy, j'ai davantage ressenti qu'Elle était le chemin qui mène à Jésus. Merci Seigneur, avec Toi, on n'est jamais seul !
Sylvie

- J'ai vécu un bon temps d'échange et de fraternité dès le trajet en voiture avec nos passagères pour prendre le temps de la rencontre, puis avec un jeu très convivial proposé dès notre arrivée.

Ensuite Père Sébastien nous a enseignés sur le thème de la fraternité en paroisse « Au nom de quoi sommes-nous Frères et Sœurs? », et « Vous n'avez qu'un Maître et vous êtes tous frères. Mathieu 23.8 » Suivi du Pèlerinage par groupe au sein même de la cathédrale pour méditer et confier nos intentions au Seigneur.

Enfin la messe d'envoi célébrée par le Père Sébastien dans la cathédrale fut très belle et empreinte de beaucoup d'émotion, avec l'envoi sur les marches qui descendent vers la ville . Une journée qui nous invite à concrètement expérimenter et vivre la fraternité au sein de notre paroisse ! Un grand merci à l'équipe d'organisation et au Père Sébastien pour cette belle journée !
Bertrand

- Le matin, nous sommes partis faire un jeu de piste captivant dans les rues du Puy en Velay.

Nous avons ensuite déjeuné autour d'un repas partagé et convivial. L'après-midi, nous avons fait une procession du Baptistaire de Saint Jean-Baptiste vers la cathédrale dans laquelle nous avons célébré une belle messe.

Cette journée de rencontre et de partage nous a permis d'approfondir nos liens humains et spirituels.

Malgré une météo peu clémente nous avons pris plaisir à prier entre jeunes, avec les familles et les paroissiens. *Martin et Victor*



Le dimanche 2 juin à 10h45 dans l'église de la Terrasse s'est déroulé un moment magique pour 12 jeunes du catéchisme de notre paroisse. Ces derniers avaient **communié au Christ**, dans la plus grande intimité, le Jeudi Saint. Et voilà que ce dimanche 2 juin, ils ont pu célébrer leur joie d'avoir communié au corps du Christ. Chants, processions, danses... tout était présent pour rendre grâce à notre Seigneur. Celui qui nourrit nos cœurs d'un immense Amour.



Dans l'espérance de la résurrection nous avons accompagné :

À Villars : **María BRUEL, Yves BERTHELOT, Marie GIL, Maurice FOURNEL**

À l'extérieur : **Robert FOUQUERAY, Carlos PEREIRA, Robert TARDY, Jeanine GROSSAT**



Baptême

Nous souhaitons la bienvenue dans la communauté chrétienne à

Jules LIOTIER, Basile CHAIZE, Pablo GREGOIRE, Raphaël LAURENDON, Maud VINCENT,

Alba ROBERT, Andrée PARISSÉ, Zélie BISACCIA, Matéo BLANCHARD, Marceau REY, Alice REY



Mariages

Nos vœux de bonheur et nos prières accompagneront

Ornella LACOUR et Alexandre BRAX le 21 septembre à Nandax et **Johanna HIREL et Romain DEMEURE** le 12 octobre à Saint Priest

Merci

Les AFC remercient de tout cœur notre paroisse pour les 300 euros récoltés le jour de la fête des Mères pour l'association Magnificat qui vient en aide aux femmes enceintes en difficulté



Horaires messes d'été

Les horaires des messes et les lieux sont disponibles sur des feuilles que vous trouverez au fond des églises

A la suite de la **lettre pastorale "Jetez les filets"**, toutes nos paroisses sont embarquées dans une **transformation missionnaire** pleine de promesses ! Conçue localement par l'**Équipe diocésaine de Transformation Missionnaire (ETM)**, dans l'esprit des Congrès-Mission, la **JOURNÉE MISSION, est ouverte à tous : SAMEDI 28 SEPTEMBRE de 9h à 17h30 à la Maison Diocésaine**. En présence de Mgr Bataille, elle nous offre un espace, d'échanges, de conférences, de tables-rondes, d'ateliers, et d'expériences missionnaires : une journée fraternelle et priante pour être renouvelés dans « *notre zèle apostolique et notre passion pour l'évangélisation* » (Pape François) **Cette journée est l'occasion pour les paroisses et les mouvements de mobiliser, fédérer et soutenir leur élan missionnaire ! VOIR LES 3 EXPRESSIONS SOULIGNÉES SUR LE SITE DU DIOCESE**

Du vendredi 12 juillet au dimanche 14 juillet à l'Hermitage de Noirétable

session détente et spiritualité pour les couples et les familles proposée par la Communauté de l'Emmanuel et avec la participation de Mgr Bataille (voir renseignements sur le site du diocèse)

RAPPELS

- Le mardi 2 juillet, comme tous les 1^{ers} mardis du mois invitation à **prier pour la Paix**
- Le samedi 6 et dimanche 7 juillet : **Festival de Musique « Au Mont Dieu »** à Pélussin (voir plus d'infos sur le site du diocèse ou sur les flyers disponibles au fond des églises)

Qu'est ce que les 7 Routes de Notre Dame ?

Un pèlerinage inédit à travers toute la France pour la renaissance de Notre Dame : 7 routes partant de lieu de pèlerinage, pendant 7 semaines sous le patronage de 7 grands Saints sillonneront la France à partir du 28 juillet 2024 pour une arrivée à Paris le 14 septembre. Une des 7 routes appelée la route St Joseph conduira les pèlerins à s'arrêter à Montbrison le samedi 3 août et dimanche 4, occasion de venir prier avec eux : le samedi vers 17h30 accueil à la maison St Joseph, veillée de prière à la collégiale de 20h à 21h, messe le dimanche à 10h30 à la collégiale, bénédiction à midi et les pèlerins continuent leur marche vers Feurs.

Souscription immobilière

- Lors des messes du week-end du 6-7 juillet, seront distribués des dépliants concernant la souscription immobilière. Pour rappel : en 2023, la souscription diocésaine pour l'immobilier a permis de récolter 55 000 €.
- Pour chaque don, 75% sont affectés à la paroisse d'origine du donateur, 25% sont affectés à la solidarité diocésaine avec les projets paroissiaux.
- Nous vous rappelons que chaque année, les paroisses consacrent environ 20% de leur budget pour les charges courantes des locaux dont bénéficient les paroissiens.
- Cela concerne les petites rénovations des salles paroissiales, le renforcement des économies d'énergie, les contrôles techniques, etc...
- En participant à cette souscription, vous permettez à votre paroisse d'avoir des bâtiments fonctionnels, agréables et chaleureux, pour vivre sa mission auprès de chacun. **Un grand merci pour votre participation ! »**

Prière pour les vacances

*Aide-nous Seigneur à donner à nos corps un repos suffisant, à nos esprits le calme et la paix.
Garde nos âmes et nos cœurs largement ouverts à tous nos frères et sœurs.
Garde nos pas Seigneur, afin que sur la route, à la mer, à la montagne, nous soyons gardés de tout danger.
Eclaire-nous, Seigneur, que nous soyons capables d'accueil
et plus enclins à chercher ce qui unit que ce qui divise.
Donne à ceux qui ne partent pas un peu de repos dont tu nous gratifies si largement.
Soutiens ceux qui travaillent durement pendant cette période estivale.
Ramène-nous au sein de la communauté, plus disposés et vaillants à travailler dans l'AMOUR.*

En juillet et août, il n'y aura qu'une seule permanence d'accueil par semaine à La Terrasse le mercredi de 9h30 à 11h30.

Prochaine parution fiche Ensemble : **le 1^{er} septembre 2024**

Date limite d'envoi des informations à faire paraître : **le mardi 27 août 2024**

